Faites le tour du monde avec Spinneys Gold Card

Spinneys et Air France-Act in a particular forces afin de récompenser davantes in acétée de leurs clients. Ceux-ci peuvent désormale bénéfices par character des programmes de fidélisation des leurs compagnies pour obtenir des bénéfices par characters les de l'achat chez Spinneys. En plus des resteurs de primes inscrits dans le catalogue Spinneys com les détenteurs de la carte Gold (or) ont la possibilité d'échanger les points qu'ils recueillent en miles de Prime "Flying Blue", et de découvrir les services et les destinations de haute qualité offerts par Air France-KLM. Cette initiative fournit également aux membres Elite et Elite Plus de "Flying Blue" une carte Gold avec 300 points de bonus pour les accueillir au programme, les encourager à gagner et profiter des récompenses offertes.

Jaguar F-Type et Range Rover Sport primés Jaguar Land Rover, premier constructeur de voitures de luxe, a obtenu deux prix prestigieux de l'automobile lors de la cérémonie des prix 2014 Middle East Car of the Year (Mecoty) tenue en novembre 2014 au Meydan Beach Club au JBR. La Jaguar F-Type Coupé a reçu le prix de la "Meilleure Premium Coupé" de l'année. Avec la combinaison entre le design séduisant et la technologie de pointe, Jaguar F-Type Coupé offre désormais une expérience de conduite inégale. Land Rover a, elle aussi, reçu un prix pour le Range Rover Sport, un des modèles les plus vendus dans la région, qui a remporté le prix du "Meilleur SUV en terme de performance". Le Land Rover Sport se caractérise, lui, par une dynamité sur les routes et une capacité qui le rend un véhicule tout-terrain.

Jacques R. Saadé reçoit le prix de l'Ascame Le groupe CMA CGM a annoncé que M. Jacques R. Saadé, PDG, a reçu, lors de la 23° assemblée générale de l'Association des chambres de commerce et d'industrie de la Méditerranée (Ascame), le 26 novembre 2014, un prix récompensant ses actions de développement économique, d'acteur de valorisation de l'image du bassin méditerranéen, et de promotion de la paix et de la tolérance à travers le monde. Depuis sa création il y a 30 ans, l'Ascame s'emploie à favoriser le développement économique et social du bassin méditerranéen. Cette année, elle a choisi de promouvoir le rôle du groupe CMA CGM dans le développement de la Méditerranée. Historiquement présent en Méditerranée, le groupe y est un acteur-clé depuis 1978. Depuis, le groupe CMA CGM a développé plus de 50 services, desservant 68 ports dans 24 pays. M. Saadé a déclaré : « Notre groupe est historiquement attaché à la Méditerranée, qu'il a placée au cœur de sa stratégie... Je suis convaincu que le développement économique est un puissant facteur de stabilité... »

La Banque libano-française remporte le prix "Driving Financial Inclusion" de MasterCard

La Banque libano-française (BLF) a remporté le prix "Driving Financial Inclusion" de MasterCard durant le Forum de l'Innovation 2014 de MasterCard tenu à Singapour en septembre dernier. Les prix d'innovation récompensent les partenaires ayant effectué la meilleure analyse des besoins des clients et mis à leur disposition des solutions de paiement efficaces. « Remporter ce prix pour notre programme "Digital Food Program" est une réalisation importante, a noté Mme Myrna Wehbé, directrice de la monétique. Ce programme vise à inclure les personnes défavorisées dans le système bancaire et a été rendu possible grâce aux solutions électroniques innovatrices mises en place par MasterCard et la BLF. »

Journée de sensibilisation à l'action civique à l'Institut des sciences politiques de l'USJ

L'Institut des sciences politiques de l'Université Saint-Joseph a rassemblé plus de 20 organisations non gouvernementales au sein du campus de Huvelin le vendredi 28 novembre 2014 pour une journée de sensibilisation sur des causes sociales et humanitaires sous le hashtag #ONG2014ISP. Au menu, la rencontre des politologues et des autres étudiants du campus ainsi qu'un groupe d'élèves d'écoles avec les ONG qui soutiennent les femmes, les réfugiés, la liberté d'expression, les droits de l'homme, l'environnement, la sécurité routière, le droit des ouvriers, la protection de l'enfant, la lutte contre la corruption et la paix civile.

Hodema fête 10 ans de succès

A l'occasion de son dixième anniversaire, Hodema Consulting Services, leader libanais des services de conseils en développement hôtelier et en immobilier, ayant son siège à Beyrouth, et couvrant la région du Moyen-Orient et d'Afrique, a organisé un dîner à La Table d'Alfred, le 10 décembre 2014. La soirée a débuté par un verre de bienvenue pour accueillir les invités, parmi lesquels, M. Michel Pharaon, ministre du Tourisme, M. Tony Ramy, président du Syndicat des restaurants, cafés, night-clubs et pâtisseries du Liban, M. Walid Raphaël, PDG de la Banque libanofrançaise, ainsi que les collaborateurs et l'équipe de Hodema. Durant le dîner, M. Nagi Morkos, directeur associé, a remercié les invités d'avoir partagé cette occasion spéciale avec Hodema et pour leur support régulier. « En une décennie, l'équipe de Hodema est passée de deux à vingt consultants multilingues, dotés d'une riche expérience. Grâce aux expériences variées des directeurs, consultants et analystes de Hodema, notre entreprise est désormais une référence dans la région. »

Cérémonie de remise de la bourse d'études annuelle Adnane Kassar

Une cérémonie pour la remise de "La bourse d'études annuelle Adnane Kassar" a eu lieu au campus de Beyrouth de l'Université libano-américaine (LAU) le 4 décembre 2014. À travers cette bourse, un montant annuel de 60 000 dollars est alloué aux étudiants nécessiteux de la Business School de l'Université qui font preuve d'un niveau académique élevé. Au cours de l'événement, les étudiants bénéficiaires ont exprimé leur gratitude pour le support financier que leur offre cette bourse.

Le Dr Jabra, président de la LAU, a remercié, au nom de la LAU, le président Kassar pour cette considérable contribution, qui soutient la LAU en général, et le Bureau d'aide financière et de la School of Business en particulier. Le président Kassar, président du groupe Fransabank, a, de son côté, également remercié la LAU pour son excellence académique. Il a réaffirmé la compatibilité de cette bourse annuelle avec sa vision d'appui aux établissements d'enseignement supérieur et spécialement aux étudiants nécessiteux et méritants.

Le mois des fêtes avec "alfa 4-Life RSE"

Dans le cadre du programme "alfa 4-Life RSE", alfa, gérée par Orascom Telecom, a marqué le mois des fêtes à travers la célébration annuelle des Villages d'enfants SOS qui a eu lieu cette année au palais de l'Unesco. La chorale des Villages d'enfants SOS a interprété un programme exceptionnel intitulé "Ensemble nous chantons pour la vie". L'événement, qui a débuté par un hommage spécial à l'artiste Sabah, est venu couronner une année de répétitions pour 94 enfants sous la houlette d'un professeur du Conservatoire national.